

**PROPOS LIMINAIRE****Conférence de presse****Mercredi 11 juin 2025**

Bonjour à tous, je suis Joël Ndoli Pierre, porte-parole par intérim de la MINUSCA.

C'est avec un immense plaisir que je vous retrouve pour la conférence de presse hebdomadaire de la MINUSCA.

Que vous soyez ici dans cette salle à Bangui ou à l'écoute de Radio Guira, soyez les bienvenus.

+++

Bienvenue à cette conférence de presse conjointe en présence du Lieutenant-Colonel Ghazaka, Point focal national pour la lutte Antimines au sein du ministère de la défense, et de Madame Sophie Van Royen, Cheffe du programme UNMAS en République centrafricaine. Cette rencontre vise à faire le point sur l'évolution de la lutte contre les engins explosifs dans le pays, tant sur le plan institutionnel que sur le terrain. Depuis notre dernière conférence en avril 2024, des progrès notables ont été accomplis grâce à un engagement renforcé des autorités nationales et à l'appui technique et opérationnel de la MINUSCA. Aujourd'hui, il s'agira de revenir sur ces avancées, de présenter les prochaines étapes envisagées, et de rappeler les défis persistants dans un contexte où les engins explosifs continuent de représenter une menace grave pour les populations civiles.

Chères invités la parole est à vous.

+++++

Je vous remercie.

Il est 11hXX à Bangui et nous allons maintenant aborder la session des questions et réponses. Vous pouvez adresser vos questions à nos deux invités ainsi qu'à moi-même. Nous sommes à votre écoute.

+++

Avant de donner la parole à Emmanuel Takolo pour le résumé en sango, je vous rappelle que vous pouvez retrouver en temps réel toutes les informations de la MINUSCA sur le site web de la Mission, sur Facebook, X, YouTube et Instagram. Vous pouvez aussi rejoindre notre chaîne WhatsApp.

+++

L'heure est venue de clore cette conférence de presse.

Merci à tous pour votre participation.